

# Claman por el líquido

## Ilich Valdez

Los cerca de mil habitantes de la colonia Bosques del Pedregal permanecen literalmente secos y buscan la forma de conseguir agua.

Los vecinos se reunieron ayer para buscar una solución a la escasez que, aseguran, se agravó con la racionalización programada para 72 colonias de la Ciudad.

Desde hace 35 años, los habitantes del lugar reciben agua por tandeo; es decir, una vez por semana, pero con la baja en la presión no reciben el líquido.

Para subsanar el problema cotidiano de la falta de agua, los vecinos instalaron cerca de 120 tambos de mil litros cada uno.

Humberto Carmona Medina, líder del comité vecinal de esta colonia ubicada en la parte alta de la Delegación Tlalpan, comentó que la zona se comenzó a poblar hace 35 años y desde entonces su principal problema ha sido la falta de agua.

“Desde que nuestros padres llegaron a vivir aquí a la Delegación Tlalpan, no tenían servicios básicos, hasta que poco a poco los fueron obteniendo pero, a la fecha, hay uno que nos ha causado grandes dolores de cabeza: el agua”, comentó Carmona Medina.

“Con la falta del agua, hay oca-

siones en que la gente no se baña, de verdad, te lo digo que porque así lo he hecho”.

Fue hasta hace tres años que cer-

ca de 500 casas pudieron obtener de la Delegación tubería de agua potable, pero cerca de 500 casas no lo lograron.

Entonces, comentó otro de los vecinos, José Miguel García, decidieron establecer su propia red de distribución.

Cerca de los límites de la Colonia Bosques del Pedregal, entre las calles Pino y Ahuehuetes, pusieron 120 tambos, y comenzaron a pedir pi-

pas de agua que hasta hace dos años les costaban 800 pesos cada una, para llenarlos.

Después colocaron una red de distribución con mangueras, que salen de las casa y fueron colgadas en las ramas de los árboles. Con presión logran que el líquido les llegue.

Los habitantes de la zona alta de Tlalpan esperan que la demarcación pueda ayudarlos y enviarles pipas más seguido.

